

# Gespräch mit Präsident Dr. Romann

11.01.2017

## BDK überbringt nicht nur Neujahrsgrüße

Potsdam, 09.01.17 – Schon sehr früh im neuen Jahr nahm sich Präsident Dr. Dieter Romann Zeit, den Verbandsvorsitzenden des BDK Bundespolizei, Thomas Mischke zu empfangen.

Nachdem Thomas Mischke seine Neujahrsgrüße übermittelt hatte und unserem Präsidenten eine auch weiterhin eiserne Konstitution wünschte, die er angesichts der enormen Herausforderungen zweifellos benötigen wird, ging es über die politische Großwetterlage durch verschiedene aktuelle Themen, vor allem diejenigen welche die Basis in besonderem Maße belasten.

Der Präsident hörte wie immer sehr aufmerksam zu. Am Ende des sehr offenen und fruchtbaren Dialogs steht die Erkenntnis, dass die anstehenden erheblichen Herausforderungen für unsere Bundespolizei am besten gemeinsam angegangen werden können.

Der BDK Bundespolizei dankt für ein weiteres sehr wichtiges und angenehmes Gespräch.

Schlagwörter  
**Bundespolizei/Zoll**  
diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)